

*Le journal de st-Moritz*  
*2003*



*par Laurent Schmitt*

# SUISSE

Novembre 2003. Maintenant la suisse et surtout st Moritz et sa vallée . On dit aussi la ville du roi soleil. Ici ça respire l' argent et même beaucoup a part mercedes, bmw, audi et porsches il n'y a pas grand chose d autre ah! si les 4x4 bien sur . Même la police roule en bmw et surtout avec le 4x4 le M5 et des breaks ça change de la police Française et leur clio.

C'est l' hiver, donc on est la pour la neige ,est de ce côté là il n' y a pas de problème pour aller skier ou surfer ( génial ) . La neige est dégagée dès qu' il se met a neiger. Le jour ou la nuit les routes restent donc praticables ,ils sont organisés et ils ont les moyens de le faire bien.



Bar de glace ,sponsorise par Audi

Ils ont un sacré domaine skiable, ce qui nous plaît bien a tous pour faire de bonnes journées de ski ( seulement l' après midi car il faut bien travailler un peu). Le domaine est tellement bien que cette année ont a le droit au championnat du monde de ski . Ils ont même fait d autres pistes ,ils prennent une piste noire avec quelque virages ,ils tracent une ligne droite par dessus avec, beaucoup moins de virages et ça devient une descente du championnat. Rien que le départ ça fout le chocottes ça doit frôler les 80 degrés de pente a vrais dire il ne descendent pas ils doivent tomber même tout en travers je ne voudrai pas la descendre, après ça va mieux ,façon de parler ça descend quand même très vite et quand il y a un saut on se demande s' il va atterrir un jour ( très impressionnant ) .

La foule est bien présente et surtout le week-end, du coup il faut faire la queue pour monter sur les pistes ,eux ils y vont pour voir nous on est là pour surfer car on a vu les courses les plus importantes .



Ce soir c'est la remise des médailles et bien! quelle ambiance, il doit faire -15°C mais la place de la remise des médailles est remplie de monde ils y en a partout .On a de la bonne musique pour chauffer la salle ( façon de parler ) ,un groupe de rock qui bouge bien ,puis arrive la remise des médailles ,ça devient un peu blabla ,mais lorsque la nouvelle championne du monde (une croate) entre en scène c'est presque une émeute autour de moi ,j' allais oublier de dire que je suis venu avec des amis croates, donc pour eux c' est la fête .Il faut dire que la gagnante a une soeur qui skie aussi et à eux deux il ont dut rafler 3 ou 4 médailles lors de ces championnats du monde, vous comprendrez mieux qu'ils soient si heureux.

Ce fut 3 semaines bien sympas avec de l' animation ,on a même eu les cérémonies d' ouverture et de fermeture ,juste devant nous ,alors que l' on installait le buffet et pour la clôture j'ai vu le plus beau feu d'artifice de ma vie, ils n' ont pas fait dans la demi- mesure mais dans le grandiose . Merci les championnats du monde, pour ce spectacle fantastique.

Audi le grand sponsor de l'événement a monté un bar tout en glace ( les murs le comptoir, les étagères ) vraiment très joli ce bar et vraiment bien réalisé.



J'ai pu assister à une compétition de curling. Mais c'est quoi, le curling. Ça se pratique sur une patinoire, il y a une cible dessinée sur la glace. Le but étant de mettre une espèce de bouilloire (pour la forme) en pierre avec une poignée et de la faire glisser jusqu'au milieu de la cible, un coéquipier l'aide avec un balai brosse pour faire chauffer la glace et accélérer ou ralentir la bouilloire (ceux qui jouent à ce jeu vont vouloir me tuer en appelant ça une bouilloire) et chaque équipe essaie d'être au milieu de la cible. On peut pousser les autres en dehors bien sûr. Pas très rapide comme jeu mais assez marrant quand même.

À St. Moritz, il y a même eu un concours hippique sur la neige, pas de différence avec un concours normal à part qu'il fait froid. Les chevaux ont des fers spéciaux qui ne les feront pas tomber une fois sur la neige.

Il y a aussi le tiercé qui se passe sur le lac gelé (et enneigé), cavalier et cheval, une course normale et d'autres avec des traîneaux de compétition bien sûr.



On peut faire de superbes balades, il y a pleins de chemins dans la montagne, entre les arbres des forêts, et supers bien entretenus on passe d'un village à l'autre sans croiser une voiture, seulement des chevaux de temps en temps et c'est vraiment bien indiqué. À chaque croisement il y a des panneaux de directions c'est aussi bien indiqué que sur l'autoroute. Je ferai beaucoup de balades avec Serge le pâtissier.



En route pour Pontresina nous passons à côté d'un lac gelé et au bout du lac un restaurant, devant, il y a une cascade de glace qui donne des couleurs turquoise vraiment superbes faite avec un jet qui envoie de l'eau en l'air, qui en retombant gèle sur la glace qui est déjà prise et ainsi de suite jusqu'à une hauteur de 5 à 6 m environ. Ici on peut voir le tracé pour la descente du championnat du monde.



Cascade de glace

Nous sommes allés avec Serge à Corvatsch 3303 m, on peut dire que la vue est grandiose, on est tous en haut et c'est presque la plus haute montagne, comme on a le forfait de ski, le bus et la cabine sont donc gratuits, car c'est prévu pour les skieurs.

Nous irons aussi à Lagalb ou nous monterons dans un petit funiculaire pour atteindre le haut de la montagne, ou nous découvrirons l'ancienne maison du sha d'Iran (pas mal la maison) maintenant elle fait restaurant avec une vue superbe sur la vallée. De la terrasse de ce restaurant on peut voir la piste de luge c'est comme une piste de ski un peu moins large et utilisée uniquement par les luges.



Corvatsch 3303 m



Maison du sha d'iran



Hôtel Schweizerhaus

A Maloja ,il y a un hôtel 3 étoiles tout en bois, un assez bel hôtel ( le schweizerhaus) il doit avoir pas mal d'années .On verra aussi plusieurs maisons en bois.

A Samedan de belle maisons très bien décorées avec des fresques murales de très belle qualité et de très bon goût, même la banque est recouverte du même appareil .Très joli petit village.



J' ai stoppé ce séjour en Suisse prématurément,à cause d'une chute qui m'a occasionné une belle fracture du bras gauche .eh oui! il y a des accidents sur les pistes et j'en est malheureusement fait l'expérience cette année pour ,une fois que j'allais sur la piste nocturne, ça ne m'a pas réussi.Après la chute j'ai essayé de descendre pour rentrer au club mais j'avais trop mal, je me doutais que c'était une fracture , un copain, David a ramené les secours . Me voila dans le traîneau du secouriste suivi de l' ambulance et a l'hôpital. une semaine après j'étais de retour en France et fin pour la suisse.

